

## **Talento y música en Canal Extremadura con el Festival de la Canción de Extremadura**

*El domingo 21 a las 21:20, a través de televisión, web y app*

**MÉRIDA (BADAJOZ), 17 DE NOVIEMBRE.** Jerez de los Caballeros se convierte en el centro de la música en directo y el talento. El domingo, a las 21:20 horas, Canal Extremadura emite, a través de todas sus plataformas, la decimonovena edición del Festival de la Canción de Extremadura que organiza la Asociación Juvenil 'La troupe'. El Festival de la Canción tiene como objetivo dar la oportunidad que se merecen a todas las personas de Extremadura con talento en el mundo de la música y que pone en valor, año tras año, el esfuerzo y el trabajo de la juventud de esta tierra que intentan convertir su ilusión en realidad.

Sobre el escenario del Cine Teatro Balboa escucharemos rock, pop, flamenco o copla, unos estilos musicales propuestos por los 16 participantes de la gala, que han superado los castings que se celebraron en Badajoz, Cáceres, Mérida y Jerez de los Caballeros.

### **Jalez, invitado especial en la gala**

Esta gran final contará con un invitado muy especial y que viene a demostrar que los sueños, como el de los participantes, se pueden cumplir. Javier Martínez González, más conocido como Jalez ha pasado de vender seguros a hacerse un nombre en la música gracias a su tema 'Capricho'. Comenzó haciendo versiones

de sus artistas favoritos en TikTok, donde tiene más de un millón de seguidores y en Spotify cuenta con más de 120.000 oyentes mensuales. En el Festival de la Canción nos presenta su nuevo single 'Por qué?'.

Verónica Campanón y José Domingo Bueno presentan una gala llena de emoción en la que artistas que llegan desde toda Extremadura y de otras comunidades para hacerse con el Micrófono de Oro y los 1.000 euros que conseguirá la ganadora o el ganador de la noche.

**Canal Extremadura, Ahora +**